

Masyarakat Nagari Persiapan Kandih Lubukbasung Dorong Pembangunan Jalan Lingkar Lubukbasung di Ibu Kota Kabupaten Agam

Zul Abrar - AGAM.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 18, 2024 - 22:32



Tokoh masyarakat Nagari Persiapan Kandih Lubukbasung

Lubukbasung, Kecamatan Lubukbasung sepakat serahkan tanah miliknya untuk pembangunan Jalan Lingkar (Ring Road) Lubukbasung di Ibukota Kabupaten Agam.

Hal ini dibuktikan dengan diadakannya sosialisasi jalan lingkar oleh Pj.Walinagari Persiapan Kandih Lubukbasung, dengan masyarakat setempat untuk pembangunan jalan sepanjang 21 kilometer swadaya dari perantau asal Paritpanjang, H.M Kasmir di Siguhung, (18/12/2024).



Sosialisasi ringroad lubukbasung dipimpin langsung oleh Pj.Wlinagari Persiapan Kandih- Lubukbasung, Jatirman, SST atas permintaan satker Ringroad utusan M Kasmir, dengan sejumlah warga yang terkena badan Jalan Lingkar di Jorong Satu Siguhuang, Lubukbasung.

Jatirman, SST Menyambut baik dan mendorong penuh pembangunan ring road yang melintasi Jorong 1 Siguhuang di wilayah Nagari Persiapan Kadih- Lubukbasung untuk meningkatkan taraf ekonomi masyarakat Lubukbasung, Kabupaten Agam.

"Kami mengucapkan terimakasih pada bapak H Kasmir yang sudah bersedia menyumbangkan hartanya untuk membuka jalan lingkar di Lubukbasung,"ungkapnya

"Kami berharap pada masyarakat di wilayah Nagari persiapan Kandih Lubukbasung ikut berperan aktif dalam pembangunan Jalan baru yang akan dibangun di jorong Satu Siguhung dengan mengibahkan tanahnya tanpa ganti rugi yang terkena pembuatan jalan lingkar di Lubukbasung," harap Jatirman, SST.



Sejumlah tokoh masyarakat di Jorong Satu Siguhung sangat mendukung dan berharap pembukaan jalan lingkar secepatnya dikerjakan untuk memacu pertumbuhan ekonomi di daerah Lubukbasung, dengan antusiasnya pembangunan jalan lingkar tokoh masyarakat juga menghadirkan utusan dari dinas PU Agam, dinas Kehutanan dan satker Ringroad Lubukbasung utusan H. M Kasmir.

Pemuka masyarakat di Siguhung, Helton, Sh, M.Si sengaja ikut menghadiri sosialisasi jalan lingkar Lubukbasung di kantor Jorong satu Siguhung untuk mendorong pembangunan jalan lingkar swadaya H Kasmir sepanjang 21 kilometer.

Helton memaparkan pada masyarakat tentang manfaat dan keuntungan dari dibukanya jalan lingkar yang akan membentang dari Lembah Segar Siguhung menuju Sungai Jariang, di kecamatan Lubukbasung.

"Kami sangat berterimakasih pada pak H Kasmir atas sumbangan beliau untuk membuka jalan baru di kampung halamannya di Lubukbasung, dan kami berharap bisa secepatnya untuk mengerjakan jalan lingkar yang akan melintas di bentangan Nagari yang ada di Kecamatan Lubukbasung sepanjang 21 kilometer," sebutnya.

"Sangat banyak manfaat dari dibukanya jalan lingkar di ibukota kabupaten Agam nantinya, salah satu contoh dibukanya jalan lingkar akan mempermudah masyarakat petani untuk mengeluarkan hasil panen nantinya," papar Helton kadis Dukcapil Kabupaten Agam.

Ditambahkan Helton, Jalan lingkar di Lubukbasung dapat memacu pertumbuhan

ekonomi masyarakat di Kabupaten Agam, dengan terbukanya lahan pertanian untuk ketahanan pangan yang dicanangkan Presiden Prabowo Subianto.

Helton juga menyebutkan dibukanya jalan lingkar dapat meningkatkan nilai jual tanah yang dilewati jalan lingkar natiknya," sebut Helton.

Kami juga berharap pada pemerintahan nagari Lubukbasung dapat mempersiapkan surat hibah tanah dari masyarakat secepatnya untuk pembangunan jalan lingkar Lubukbasung yang diharapkan bapak H.Kasmir.



Sosialisasi jalan lingkar di Nagari persiapan Kandih-Lubukbasung diakhiri dengan penandatanganan surat pernyataan dari warga yang dilewati bidang jalan lingkar dan pembentukan tim kerja pembebasan tanah jalan lingkar di Nagari Persiapan Kandih.

Sampai saat ini ringroad lubukbasung sepanjang 7 kilometer sudah dapat dilewati oleh kendaraan roda dua dan roda empat, mulai dari Padang Ambacang, perumnas Talago, Manggih, silayang Ampu dan silayang hilia Parik berjalan dengan lancar meski pun terkendala dengan cuaca yang kurang mendukung dan beberapa titik yang belum dibebaskan.(Zul Abrar)